



## Prinzessin Rosalieb.

Ein Märchen.

### Erstes Kapitel.

Rosalieb und die Fee Amarantha.

In einem schönen Lande, wo Wiesen und Haine ewig grün blieben, und silberweiße Heerden Jahr ein, Jahr aus, auf blumigen Tristen weideten, lebte ein König und eine Königin, welche ein einziges Töchterlein hatten, Rosalieb geheissen. Man hatte aber der kleinen Prinzessin diesen Namen gegeben, weil sie mit den Rosen an Schönheit und Lieblichkeit wetteiferte, aber auch gleich diesen manchen kleinen Dorn besaß, nämlich mancherlei kindische Unarten, wodurch sie nicht selten ihre guten Eltern verletzete. Diese bestanden aus einem großen Eigenwillen, und einer Ungebuld, die stets augenblicklich die Erfüllung ihrer Wünsche begehrte.